



Pedro Tuset del Pino

Magistrado-Juez de lo Social de Barcelona.



---

## El fin del planeta Tierra ya tiene fecha

De tantas noticias como uno tiene acceso, pocas llaman poderosamente nuestra atención para hacernos reflexionar.

Una de ellas tiene su fuente en la **Agencia Espacial Europea (ESA)**, que afirma que **la Tierra se destruirá en unos 5.000 o 6.000 millones de años**. Para formular esta predicción, sus científicos se han basado en el conocimiento sobre cómo y cuándo el Sol llegará a su final.

El **sistema solar** tiene unos 4.570 millones de años y su estrella se encuentra en la **fase de secuencia principal**, en que su núcleo todavía es capaz de convertir el hidrógeno en helio, en un proceso que desprende grandes cantidades de energía en forma de luz y calor. Cuando llegue al final de su vida, cuando el Sol llegue a los 10 mil u 11 mil millones años de vida, acontecerá una estrella de fuego gigante antes de convertirse en una estrella enana blanca.

Sede de la Agencia Estatal Europea (Foto: Wikipedia)

Será entonces cuando la Tierra pase a ser historia, devorada por el calor. Sin embargo, **las altas temperaturas ya habrán hecho inviable la vida humana en el planeta en aproximadamente tres mil millones de años**. Esto pasará cuando la medida del Sol aumente un 10% en comparación con la forma actual de la estrella.

Tras digerir la noticia, uno no sabe si calificarla de extravagante, mera ciencia ficción, agorera, apocalíptica o, simplemente, alarman ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |